

En route pour le 39^e festival de la Chabriole

Les préparatifs vont bon train pour cette 39^e édition de la Chabriole, prévue samedi et dimanche. Comme chaque année, ce sont 2 000 à 3 000 visiteurs qui vont envahir les arènes naturelles du village. Des parkings balisés sont prévus. Les organisateurs mettent aussi sur la sécurité. Les chiens sont formellement interdits sur le site et dans le village. Par ailleurs, la gendarmerie sera présente toute la nuit, de samedi à dimanche.

Le programme

Demain, à partir de 20 heures, la soirée sera musicale. Au menu, le groupe Place des arts, Sanseverino (22 heures) et Los Très Puntos

(minuit).

Dimanche, les festivités débiteront, à 14 heures, par un concours de pétanque en doublettes. De 14 heures à 19 heures, des animations sont prévues pour les jeunes (jeux en bois, fléchettes, maquillage, jeux de billes et le fameux manège à pédales de "Fanfan"). De 16 heures à 17 h 45, un spectacle de danses tahitiennes sera présenté. Il y aura aussi un match de haka vers 17 h 45, entre le groupe et les joueurs de rugby locaux du rugby-club Eyrieux.

Expositions et dédicace

Par ailleurs, une exposition de tracteurs et de matériels anciens sera visible, avec

Jean-Louis Testard et ses amis. Le livre de Claude Fougérol et Sylvette Béraud-Williams sera dédié. En soirée, la traditionnelle bombine dansante est prévue au cœur du village. Elle sera animée par le groupe musical Les Wake-up. Elle sera conclue, à 22 h 30, par la retraite aux flambeaux et un feu d'artifice.

Et, durant ces deux journées, de 15 heures à 19 heures, les différentes œuvres d'artistes du collectif Chabri-Arts pourront être découvertes à l'église et au temple.

Tarif pour la soirée de samedi : 20 €.
Tél. 06 46 36 16 82.



Une exposition de tracteurs et du matériel agricole ancien sera présentée, comme le fameux tracteur Lantz d'Aimé Ligiot de Vernoux.